Fénelon ne voulut rien promettre ; il laissa le jeune duc, un jour entier, dans l'inquiétude et l'incertitude. Ce fut seulement lorsqu'il eut lieu d'être bien convaincu de la sincérité de son repentir, qu'il parut céder à ses nouvelles supplications et aux instances de Mme de Maintenon.

Savoir se posséder est un point important dans l'art d'élever la jeunesse. Que dire de ces pères irascibles qu'un rien met hors d'eux-mêmes, qui ne peuvent reprendre leurs enfants que l'impréction à la bouche, la flamme dans les yeux et le tonnerre dans la voix? Ils les rendent ou méchants ou niais.

Si coupables que soient des enfants, il ne faut jamais leur dire de paroles injurieuses. Avertissez-les, réprimandez-les, punissez les, s'il est besoin ; mais ne les insultez pas : il ne vous le pardonneraient jamais.

La colère n'a jamais fait un enfant bien élevé.

(A suivre.)

FR. JEAN-BAPTISTE, M. Obs.

Ŀĸĸĸĸĸĸĸĸĸĸĸĸĸĸĸĸĸĸĸĸĸĸ

PRIONS POUR NOS CHERS DÉFUNTS DU TIERS-ORDRE.

Mme Vve François Savard de S. Sauveur de Québec, en religion sœur Ste Marie, décédée le 11 juillet à 69 ans, après 6 années de profession: Mlle Alvina La Rue de S. Sauveur de Québec, en religion sœur Rose de Lima, décédée le 17 août à 42 ans, après 9 années de profession: Mme B. Martel, décédée le 16 août à l'âge de 41 ans; Mme L. Vadeboncœur, décédée à Trois-Rivières le 29 août; Mme Boudrias: Mme Sivigny; Mr. Thériault, décédé à l'âge de 84 ans, l'un des plus anciens Tertiaires de Montréal.

Du Chemin de Croix Perpétuel.

Arthur Dion; Vve Fr. Savard; Dame Jos. Simard; Jos. Dion.

